

Die

Stadt Weinheim

gehört zu den Vorreitern, die mit Recyclingpapier "grüner beschaffen". Die Stadt setzt zu **100 Prozent** Papier mit dem Blauen Engel ein und übernimmt damit vorbildhaft Verantwortung für den Schutz natürlicher Ressourcen.

Für ihr ausgezeichnetes Engagement erhält die Stadt Weinheim den Titel "Recyclingpapierfreundliche Kommune".



Das Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg und die Initiative Pro Recyclingpapier gratulieren der Stadt Weinheim zu dieser herausragenden Leistung.

Stuttgart, den 20. Oktober 2021

Thebla Waller

Thekla Walker MdL

Ministerin für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft

Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR UMWELT, KLIMA UND ENERGIEWIRTSCHAFT

Ulrich Feuersinger
Sprecher der Initiative
Pro Recyclingpapier

